

V.G.A. SAINT-MAUR BASKET-BALL

Bilan du stage BASKET FAUTEUIL

Cette semaine avait lieu le stage « Basket fauteuil » organisé par le club de la VGA Saint Maur Basket. L'objectif était clair : partager la passion du basket fauteuil et promouvoir l'inclusion dans le sport.

Le stage, qui s'est tenu du 22 au 26, a rassemblé des jeunes valides pratiquant le basketball en compétition ainsi que des personnes en situation de handicap. Les journées de stage étaient intenses, entre ateliers de découvertes, jeux, match, partage et discussions. L'ambiance, ainsi que les sourires et les rires omniprésents, ont témoigné de l'esprit d'équipe et de l'entraide qui régnait dans la salle.

En effet, le stage de basket fauteuil de la VGA a été un franc succès. Il a offert bien plus qu'une simple expérience sportive, c'était une véritable leçon d'inclusion, de persévérance et d'esprit d'équipe. Les participants sont repartis avec des souvenirs impérissables, des amitiés renforcées, et une passion renouvelée pour le basket fauteuil. Nous avons eu la présence de deux jeunes filles en situation de handicap, elles ont pu nous faire un retour en témoignant sur leur expérience durant le stage.

-Ambre « ce stage était super j'ai passé des superbes moments, aujourd'hui j'ai pris l'initiative de participer à ce stage, le basket est une activité qui me plaît vraiment, je remercie mon coach Medhi et ma maman de m'avoir inscrit à ce stage. Je vous recommande de faire ce stage il est vraiment cool, les coachs sont vraiment sympas »

– Emmy « je m'appelle Emmy et j'ai beaucoup aimé ce stage, c'était super, j'ai rencontré des nouvelles personnes qui sont devenue des amis. »

Ce stage de basket fauteuil restera gravé dans les mémoires comme un exemple brillant de ce que la communauté sportive peut accomplir lorsqu'elle s'unit pour promouvoir le bien-être et l'inclusion.

Marion